

# enquête publique eviosys - demande de prolongation

Boîte de réception

dim. 18 févr. 11:25

A L'attention du commissaire enquêteur

Madame,

L'enquête publique en vue de la hausse de capacité de la société Eviosys, à Nantes dans le quartier Bas Chantenay, est en cours jusqu'au vendredi 23 février 2024.

Je viens de découvrir, par hasard, la tenue de cette enquête publique via le site de la Préfecture.

En échangeant avec quelques voisins, il s'avère qu'aucun n'avait connaissance de cette enquête publique. Même si une affiche est bien présente sur le site de l'usine, aucun de nous passe tous les jours devant la porte d'entrée. Je n'en ai pas vu non plus sur les panneaux d'affichage de la mairie de Chantenay. Il ne reste donc qu'une semaine pour transmettre l'information et consulter le dossier, ce qui est court pour un tel dossier. Cela pourrait conduire à une absence de consignations dans le registre d'enquête non par manque d'intérêt mais par manque de « publicité » et donc de temps pour les riverains (situation rencontrée lors de l'enquête publique de 2014).

L'enquête publique ayant pour objectif d'informer le public, je vous sollicite pour demander à la Préfecture une **prolongation de la durée de cette enquête** afin que les riverains qui le souhaitent puissent consulter le dossier et le cas échéant consigner leurs observations sur le registre d'enquête publique.

En vous remerciant par avance de la prise en compte de cette demande. Je vous remercie également de m'informer de la suite donnée à cette demande et des modalités d'information de cette éventuelle, mais nécessaire, prolongation.

Cordialement